
Indicação

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que esta subscreve, considerando o interesse público, solicita à Mesa Diretora desta
Casa que encaminhe ao Executivo Municipal pedido de providências para:
rever a questão da cobrança, enquanto durar a pandemia, de taxas e impostos referentes a vistorias,
entre outras, do transporte escolar em Blumenau. 

  

 

Sala das Sessões, 7 de julho de 2021.

Adriano Pereira
Vereador
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